
 
Protokoll der 44. Delegiertenversammlung  

vom Dienstag, 23. März 2021, 19.00 Uhr 

Ort:  Online, Teams 

Anwesend: Online Teams 

Entschuldigt: Online Teams 

 
Traktanden  

1. Begrüssung 

Die Einladung mit der Traktandenliste zur Delegiertenversammlung wurde rechtzeitig 
an die Mitgliedervereine versandt. Der Versammlungstermin ist bereits seit der letz-
ten DV bekannt. 

Roli Fässler begrüsst alle Anwesenden und erwähnt speziell Stefan Baumgartner 
vom Wädi-Anzeiger, welcher auch in diesem Jahr von unserer Online DV berichten 
wird. 

Für allfällige Änderungen am Protokoll soll die DV aufgezeichnet werden. Da es Ge-
gensprachen gibt, wird die DV nicht aufgezeichnet. 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Da die Abstimmungen online durchgeführt werden, soll auf die Wahl von Stimmen-
zählern verzichtet werden. Dies wird mit einer Enthaltung angenommen. 

3. Protokoll der DV vom 22. September 2020 

Das Protokoll der DV 2020 konnte im Vorhinein auf der Homepage gelesen werden. 
Das Protokoll wird mit vier Enthaltungen genehmigt. 

4. Abnahme des Tätigkeitsberichtes 2020 

Der Tätigkeitsbericht war auf der Homepage aufgeschaltet und wurde mit der Einla-
dung verschickt, daher wird er an dieser Stelle nicht vorgelesen. Wegen Corona fan-
den bekanntlich aber fast keine Anlässe statt. Die Versammlung genehmigt den Be-
richt mit 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung. 

5. Abnahme der Jahresrechnung 2020 und des Revisorenberichtes 

Die Abrechnung der letztjährigen Verteilung der Subventionen (letzte 5 Jahre) wird 
gezeigt. Diese schwanken immer ein wenig, sind aber relativ stabil. Subventionsge-
suche müssen dieses Jahr bis zum 15. April eingereicht werden, inklusive der J+S-

 



Abrechnung. Fragen können per Mail an Thomas Schürmann gerichtet werden. Die 
J+S-Abrechnung dient dem Vorstand, ein neues Abrechnungssystem einzurichten. 

Beim Sportbus gingen die Vermietungen weiter zurück. Im vergangenen Jahr sind 
die Vermietungen eingebrochen, da aufgrund der Corona-Situation fast keine Wett-
kämpfe und Anlässe stattfanden. Der Rückgang zeigt sich auch bei den Einnahmen. 

Der Kassier, Renato Gelpi, erläutert die Jahresrechnung und die Vermögensrech-
nung. Die Sponsorenbeiträge sind höher als budgetiert, was in erster Linie der Ga-
rage Burkhardt zu verdanken ist. 

Die Rechnung schliesst mit einem Ausgabenüberschuss von CHF 3415.35 ab. Die 
Vermögensrechnung weist ein Vermögen von CHF 37'078.45 aus. 

Von der Versammlung gibt es keine Fragen. 

Der Revisorenbericht wird gezeigt und Roli Fässler bittet die Delegierten, die Jahres-
rechnung zu genehmigen und dem Vorstand Decharge zu erteilen. 

Die Jahresrechnung 2020 wird mit 2 Enthaltungen genehmigt und dem Vorstand De-
charge erteilt. 

Roli Fässler bedankt sich beim Financier und den Revisoren. 

6. Budget 2021 

Der Kassier Renato Gelpi erläutert kurz das Budget 2021. Mit etwas Glück wird am 
Ende ein kleiner Gewinn resultieren. 

FCW Martin Lampert: Es wäre gut, wenn die Ausgaben für die Verantwortliche Sport 
im Budget aufgeführt werden, auch wenn die Stadt das Geld für die Löhne ect. zahlt. 
Dies wird im Budget angepasst. 

Stadt Wädi, Sebastian Epp: Für die Verantwortliche Sport kommen 20'000 CHF von 
der Stadt und 5'500 CHF vom Kanton für die ersten 5 Jahre. Dies sollte unbedingt 
berücksichtigt werden. 

Das Budget 2021 wird von der Versammlung mit 2 Enthaltungen angenommen. 

7. Wahl des Vorstandes und der Revisoren 

Gary Seitz, Renato Gelpi, Thomas Schürmann, Philip Wagner und Miriam Isenring 
stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Alle werden von der Versammlung 
in globo mit einer Enthaltung gewählt. Roli Fässler bedankt sich bei allen Vorstands-
mitgliedern für ihre Arbeit im vergangenen Jahr. 

Gary Seitz lässt den Präsidenten Roland Fässler von der Versammlung für ein weite-
res Jahr wählen. Roli Fässler hat den Vorstand auch in diesem manchmal schwieri-
gen Jahr sehr gut geführt. Er wird von der Versammlung mit einer Enthaltung in sei-
nem Amt bestätigt. 

Wir sind immer auf der Suche nach neuen Vorstandsmitgliedern und hoffen, bei der 
nächsten DV jemand neues in den Vorstand aufnehmen zu können. 

In ihrem Amt als Revisoren werden Ruedi Bollhalder und Stephan Jöhl einstimmig 
wiedergewählt. Roli Fässler bedankt sich herzlich für ihre langjährige Arbeit. 

8. Anträge Mitglieder / Vorstand 

Der Vorstand hat keine Anträge vorzubringen und auch von Seite der Mitgliederver-
eine sind keine eingegangen. Auch spontan aus der Versammlung gibt es keine An-
träge. 

9. Diverses 

Andrea Schürmann gibt einen aktuellen Überblick aus der AG Sport zum Stand des 
Hallenreglements.  



TVW Marilena Palmisano: Konnten alle an der letzten DV vorgebrachten Anliegen 
eingebracht werden? – Ja, es gibt aber noch einzelne Uneinigkeiten, welche für die 
Vereine aber wichtig sind. 

Bei weiteren Fragen kann man sich bei Andrea erkundigen. 

Gary Seitz macht nochmals darauf aufmerksam, dass Andrea ein 20% Pensum hat, 
es kann also auch mal mehr als einen Tag dauern, bis ein Mail beantwortet wird. 

Sebastian (Stadt): unterstützt das Votum von Gary und möchte Andrea für ihre Ar-
beit auch ein Kränzchen winden. 

Andrea Schürman: ist mit Matthias Sigg im Kontakt wegen einer LED-Wand in der 
Glärnischhalle. Ursprünglich war geplant, diese mit Sponsorengeldern zu finanzie-
ren. Dies ist aktuell aber nicht möglich, es geht um einen Gesamtbetrag von 
100’000CHF. Daher ist die Idee aufgekommen, einige Vereine, welche steuertech-
nisch ein Vermögensproblem haben dafür zu gewinnen. 
Hauswärte haben zu viele Stunden. Daher werden während der Ferien beispiels-
weise die Hauswartung extern gemacht. Vor Feiertagen gibt es in letzter Zeit mehr 
Probleme, weshalb die Hallen früher geschlossen werden. Eine mögliche Lösung 
wäre, dass wenn ein Verein am Abend vor einem Feiertag die Halle nutzen möchte, 
er einen «Vereinswart» stellen muss. Bisher ist das erst ein Pilotprojekt, könnte aber 
auch auf alle Hallen ausgeweitet werden, falls es gut läuft. 

10. Weitere Termine 

Sportlerehrung (2020 und 2021): 29. Januar 2022 

Nächste DV: 22.März 2022 

 

Ende Sitzung: 20.30 Uhr 

 

Au, 23.März 2021 

Protokollführerin: Miriam Isenring 

 


